Saisonbericht 2022 – 2023 : Mixed

Sicht vom neuen Spieler:

Nachdem die Corona-Massnahmen aufgehoben wurden, konnten wir endlich wieder ohne Einschränkungen trainieren. Als Neuzugang fühlte ich mich von Anfang an willkommen und die Atmosphäre im Team war locker und herzlich. Nach einer längerer Verletzungspause kehrte auch der Spieler wieder zurück und gibt im Training wieder Vollgas. Die Teammitglieder sind zuverlässig, es sei denn, sie haben wichtige Verpflichtungen wie Abschlussprüfungen. Unser erstes Trainingsweekend in Engelberg war intensiv, aber wir hatten auch Spass beim Spiel "Tat oder Wahrheit" und beim Ausgehen. Trotz Niederlagen während der Saison konnten wir uns den 6. Platz erkämpfen. Wir sind gespannt auf die kommende Saison und werden alles geben, um uns weiter zu verbessern.